

de Dieu au collégien pieux, au jeune homme que le monde a déjà séduit, au prêtre même ; — travaux apostoliques en pays chrétien ; — laborieuses conquêtes de l'Église aux antipodes, parmi les canaïbales ; — scènes de martyre. Hâtons-nous de le dire, il y a de l'unité dans ce pêle-mêle d'épisodes. Tous les héros de ces récits sont pareillement avides de reproduire, au milieu des combats apostoliques comme dans le silence de leur cellule, les vertus modestes et profondes de la Vierge de Nazareth. Et dans chacune de ces pages, la douce Vierge apparaît maternellement secourable à ses fidèles enfants. Ce livre est un chant à la louange du Christ, Prêtre suprême, et à l'honneur de sa Mère et de son Église. Il doit être aussi, pour la jeunesse catholique à laquelle il est dédié, inspirateur de nobles sentiments et de desseins généreux.

*Revue des Objections*, revue mensuelle publiée par M. le chanoine Coubé. Abonnement pour un an, 15 francs pour le Canada. L'abonnement part du 15 janvier. Cette revue paraît à Paris, 58, avenue Bosquet.

Voici le sommaire du 15 juin de la *Revue des Objections* : La Parousie, par S. E. le cardinal Billot. Jésus s'est-il trompé en annonçant comme prochaines sa passion, ou seconde apparition, et la fin du monde ? "Credo quia absurdum" — La foi est elle absurde ? Pourquoi la souffrance de l'enfant ? La Religion n'est-elle qu'une superstition ? La dévotion à saint Antoine est-elle superstitieuse ? — Et la dévotion à saint Expédit ? — Le vendredi est-il un jour de malheur ? — La superstition du nombre 13 ? — La fin du monde par le feu ou par le froid ?

L'abbé PROSEPER GÉRALD, prêtre du diocèse de Limoges. *Mois de Marie*, d'après l'Évangile et la Tradition. Paris (Gabriel Beauchesne, 117, rue Rennes). Vol. in-12 de 220 pages.

C'est en travaillant à son *Évangile du Paysan*, que M. l'abbé Gérald a conçu l'idée du *Mois de Marie d'après l'Évangile et la Tradition* qui vient de paraître, mais qui a été écrit en 1915. "Tour à tour, dit l'auteur dans l'Avant propos, nous avons cédé au charme mystique des scènes tantôt gracieuses, tantôt douloureuses, tantôt glorieuses que nous offrait la vie de la Vierge : Nazareth, Bethléem, Gethsémani, le Calvaire, le Paradis ! Nous nous sommes senti délicieusement ému, à chaque nouveau contact avec la plus incomparable des créatures..."

Les lectures que nous donne M. l'abbé Gérald pour chaque jour du mois se composent en grande partie de scènes évangéliques racontant la vie de Marie et se terminent par un trait puisé dans la vie des saints. Elles sont suffisamment longues pour faire le sujet de brefs entretiens et même de sermons. Puisse ce nouvel ouvrage contribuer à faire mieux connaître et mieux aimer Marie !